

Un anniversaire dans la lumière

Pour une exposition géante sous tentes de toile, un temps clément tel que celui d'hier décide en bonne partie du succès. Une bonne chose pour cette édition, qui marque le dixième anniversaire de Place des Arts place Broglie.



Place des Arts présente aujourd'hui encore place Broglie les créations de deux cents plasticiens, photographes et sculpteurs.

PHOTO DNA - MICHEL FRISON

Place des Arts, c'est une formule d'exposition-vente artistique qui vieillit peu. Voici un peu plus de dix ans, des artistes d'Alsace et d'ailleurs avaient organisé un marché quai du maire Dietrich. À la faveur du succès croissant, le lieu n'a plus semblé adapté. Les plasticiens s'y serraient comme des sardines en boîte. Le déménagement place Bro-

glie, à raison d'un week-end d'exposition par trimestre, a été acquis en 2002, voici dix ans donc. Comme la Ville réclamait un interlocuteur, l'association Place des Arts est née la même année, pour organiser ce marché temporaire de l'art. Chaque artiste qui souhaite participer à Place des Arts s'engage pour l'année, soit quatre éditions de Place des Arts. D'année en année, autour de 30 % des expo-

sants change. Ce week-end, près de deux cents peintres, photographes et sculpteurs occupent la place sur toute sa longueur, du café Broglie à l'opéra. Les matériaux utilisés sont très variés, avec quelques travaux marquant un net souci du recyclage. Une plasticienne fait surgir des reliefs colorés à partir de capsules de café d'une marque qu'affectionne Georges Clooney. Une autre fabrique de

petites images en relief que l'on croirait tirées de dessins animés, à l'aide de personnages jouets en plastique. La seule limite posée par les organisateurs tient au refus d'une forme d'artisanat : il n'y a plus de bijoux Place des Arts. ■

P.S.EJ

► À découvrir aujourd'hui encore, de 8 h 30 à 18 h. Prochaine édition les 8 et 9 septembre.